
長
期
基
本
計
画
と
は
、
20
09
年

度
～

20
18
年
度
の
区
政
運
営
計

画
で
す
が
、
特
養
ホ
ー
ム
の
項
を

見
る
と
前
期
に
は
八
潮
の
特
養
ホ
ー

ム
が
あ
る
ほ
か
は
「
整
備
検
討
」

だ
け
で
す
。
ま
た
、
後
期
も
杜
松

小
学
校
は
Ｈ

26
年
度
に
で
き
ま

す
が
、
Ｈ

27
・
28
・
29
・
30
年

度
は
い
っ
さ
い
何
も
書
い
て
あ
り

ま
せ
ん
。
具
体
的
な
計
画
を
早
く

つ
く
れ
と
求
め
ま
し
た
。

入
居
希
望
が
増
え
続
け
る
中
、

特
養
増
設
計
画
を
具
体
的
に
し
な

い
と
い
け
ま
せ
ん
。
と
こ
ろ
が
区

は
相
変
わ
ら
ず
「
土
地
の
目
鼻
が

立
っ
た
ら
」
を
繰
り
返
し
て
い
ま

す
。
目
鼻
が
立
っ
て
か
ら
で
は
設

計
す
る
に
も
規
模
や
内
容
を
固
め

な
い
と
つ
く
れ
な
い
の
で
、
出
来

上
が
る
ま
で
さ
ら
に
２
～
３
年
か

か
り
ま
す
。
そ
ん
な
悠
長
な
事
態

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

小
規
模
特
養
ホ
ー
ム
で
も
い
い

か
ら
地
域
に
た
く
さ
ん
つ
く
る
こ

と
が
大
事
で
す
。

小
池
晃
前
参
議
院
議
員
が
現
職

の
と
き
に
、
国
有
地
を
高
齢
者
や

児
童
の
福
祉
施
設
等
の
建
設
に
提

供
す
る
よ
う
求
め
て
い
ま
し
た
。

そ
の
こ
と
を
思
い
出
し
て
、
国
有

地
が
品
川
区
内
に
ど
れ
だ
け
あ
る

の
か
を
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
調
べ

て
み
る
と

19
ヵ
所
ほ
ど
あ
り
、

現
地
に
見
に
行
っ
た
り
財
務
省
に

問
い
合
わ
せ
て
総
括
質
問
に
取
り

上
げ
ま
し
た
。

区
が
繰
り
返
し
言
っ
て
い
る
３

千
㎡
の
土
地
が
上
大
崎
３
丁
目
に

更
地
で
あ
り
ま
し
た
。

し
か
も
、
処
分
予
定
の

土
地
だ
と
い
う
こ
と
が

わ
か
り
ま
し
た
。
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特養ホームの増設を
土地がないというが

国有地(上大崎)があるではないか
介護保険制度が始まってから介護認定者が増え続けている中で、サービス受給者

も増えています。特養ホーム入所希望も当然増えるのに入れない状態を続けさせる

ことはできません。決算委員会の総括質問でとりあげました。

長
期
基
本
計
画
の
「
整
備

検
討
」
を
具
体
的
計
画
に

書
き
直
せ

土
地
の
目
鼻
が
つ
い
た
ら

で
は
な
く
、
小
規
模
特
養

で
も
つ
く
れ

上
大
崎
３
丁
目
に
区
が
い

う
３
千
㎡
の
国
有
地
が
あ

り
ま
す



こ
の
ほ
か
に
も
、
つ
く
ろ
う
と

お
も
え
ば
候
補
地
は
あ
り
ま
す
。

例
え
ば
、
荏
原
第
４
中
学
校
で
す
。

こ
こ
に
は
ま
だ

生
徒
た
ち
が
通

学
し
勉
強
を
し
て
い
ま
す
が
、
区

は
、
Ｈ
24
年
度
開
校
予
定
で
小
中

一
貫
校
「
豊
葉
の
杜
学
園
」
を
予

定
し
て
い
ま
す
。
大
間
窪
小
学
校

と
向
か
い
に
あ
る
荏
原
第
３
中
学

校
に
一
貫
校
を
建
設
し
、
杜
松
小

学
校
と
荏
原
第
４
中
学
校
が
移
転

し
て
き
て
一
貫
校
に
な
り
ま
す
。

区
議
会
の
行
革
委
員
会
が
以
前
、

「
学
校
の
跡
地

活
用
」
と
し
て

杜
松
小
学
校
と

荏
原
第
４
中
学

校
が
一
貫
校
に

移
転
後
は
高
齢

者
な
ど
の
福
祉

施
設
に
活
用
す

る
よ
う
求
め
て

い
ま
し
た
。

杜
松
小
学
校

の
小
規
模
特
養

計
画
は
そ
の
流

れ
が
あ
る
の
で

す
。
荏
原
第
４
中
学
校
は
下
神
明

に
あ
る
私
学
・
青
稜
学
園
の
耐
震

工
事
中
の
移
転
先
に
提
供
す
る
こ

と
に
決
ま
っ
て
い
ま
す
が
、
工
事

後
に
特
養
を
つ
く
れ
る
は
ず
で
す
。

区
有
地
活
用
は
当
然
で
す
が
、
民

有
地
で
も
小
規
模
特
養
な
ら
敵
地

は
す
ぐ
見
つ
か
る
は
ず
で
す
。
多

く
の
高
齢
者
と
そ
の
家
族
の
実
態

を
知
る
な
ら
ば
、
本
気
で
増
設
計

画
を
つ
く
る
べ
き
で
す
。
運
動
を

広
げ
ま
し
ょ
う
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

議
会
が
特
養
な
ど
に
活
用

を
と
要
請
し
て
い
る
荏
原

４
中
に
も

エコな乗り物

自転車のシェアリングを

自転車はエコな乗り物として見直されています。

しかし、駅前などに放置されているのを見ると邪魔

ものになりますが、23区の中でも自転車を有効利用

しようという動きがあります。自分の所有という考

え方をなくし、お互いに使いあうというシェアリン

グです。

区は、駅前に自転車駐輪場を整備し有料化しまし

た。お金を取ることで自転車に乗る人を少なくすれ

ば土地の高い駐輪場の拡大をしなくてすむという考

え方です。もっと前向きに考えて、地球環境を守り

つつ活動的に暮らすために自転車を有効に使いまわ

す方法を選択できるようにするほうが健全ではない

でしょうか。（南の質問から）

上大崎３丁目の国有地 広々としていました


